



5 Pièces

126 m²

Réf. 511

780 000 €

Ceyreste

Maison à vendre (13600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite ceyreste proche village, belle villa offrant en rez de chaussee un salon/ sejour , cuisine equipee,un couloir desservant 1 suite parentale avec salle D 'eau, placards, buanderie. A l'etage 3 chambres 1 salle de bains avec baignoire et douche . l'ensemble de cete maison offre de tres belles prestations. Ce bien erige sur un terrain de 643 m² clos arbore avec piscine profite d'une vue degagee sur les collines.. Un sous sol offre un grand garage. l'environnement est sans nuisance sonore ou visuelle sans etre isole !!! A decouvrir...

Ceyreste exclusive near the village, beautiful villa offering on the ground floor a living room, equipped kitchen, a corridor serving 1 master suite with bathroom, cupboards, laundry room. On the floor 3 bedrooms 1 bathroom with bathtub and shower. This entire house offers very nice services. This property erected on an enclosed land of 643 m² with swimming pool enjoys a clear view of the hills.. A basement offers a large garage. The environment is without sound or visual nuisance without being isolated!!!! To discover...

AGENCE DU VALLAT

123 Avenue Canugli - 13600 LA CIOTAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

